

Die neue Liga

überarbeitete Version

Von kingmb

Kapitel 46: Zurück in Alabastia

46. Zurück in Alabastia

Jessie:

Was war denn nun schon wieder los, irgendwie war unser Mauzi-Ballon aus dem Gleichgewicht geraten, so das ich erwachte. Als ich meine Augen geöffnet hatte erkannte ich zwei Personen, die mir bekannt vorkamen, darum weckte ich schnell James und Mauzi. "Schnell, aufwachen, Ash und Gary sind hier." "Kuck mal genauer hin Jessie, das ist nicht Ash, auch wenn man sie glatt mit ihm verwechseln könnte." Meinte Mauzi. Vorsichtig drehte ich mich um, tatsächlich, das war nicht Ash, oder dieser hatte sich perfekt verkleidet. "Also hatte Ash, recht damit, das ihr die anderen beiden Auserwählten seid." Das ließ mich Hellhörig werden, zumal Gary eindeutig nicht in menschlicher Sprache gesprochen hatte, bester Beweis dafür war das James Mauzi fragte, was Gary gesagt hatte.

"Kennst du diese Leute", fragte das fremde Mädchen. Gary nickte: "Das sind hundsgemeine Pokémon Diebe. Wie können die denn welche der Auserwählten sein." Da meldete sich Nachtara zu Wort: "Sie mögen zwar Diebe sein. Haben aber ein reines Herz. Außerdem haben sie Ash schon mehrfach geholfen die Welt zu retten." "Ach so ist das", gab das Mädchen kaum vernehmbar von sich. Da fiel Gary plötzlich etwas ein: "Wo ist Misty? Was habt ihr mit ihr getan?" "Sie ist bei unserem Boss, und seinem komischen Gast", gab Mauzi zurück.

"Na toll, und was jetzt??", Gary schien die Hoffnung, Misty jemals wieder zutreffen aufgegeben zu haben. "Jetzt laß doch nicht gleich den Kopf hängen! Wir finden sie schon wieder! Außerdem Ash ist doch schon unterwegs, er ist der Champion und bestimmt stark genug um sie da rauszuholen", meinte das Mädchen und legte tröstend ihre Hände auf Garys Schultern. "Ja du hast recht! Dann bringt uns zu eurem Boss!", meinte dieser. "Pah, sind wir denn verrückt???", entgegnete ich entrüstet.

"OK, darf ich mich dann vorstellen, ich bin Victoria, ebenfalls eine der auserwählten, die letzten beide sind Ash und Misty, also wollen wir für euch hoffen, das Ash es schafft, Misty da raus zu holen. Habt ihr denn schon eure Legendären Pokémon gefunden, wenn nicht solltet ihr euch sofort auf die Suche machen! Denn ohne euch und euren Pokémon, sind wir wahrscheinlich nicht in der Lage die Gefahr abzuwenden!" sagte Victoria. James und ich schüttelten nur den Kopf.

»Kein Problem, ich habe schon alle Legendären Pokémon aufgefordert ihre Trainer zu suchen!«, sagte plötzlich eine Stimme in meinem Kopf, die anderen schienen sie auch

zu verstehen! »So wie's aussieht sind das Team Rocket und Lazarus die Gefahr, sie haben eine Weiterentwicklung von Mewtu erschaffen, sie nennen sie Mew479! Los wir müssen sofort nach Alabastia um uns auf den Kampf vorzubereiten, jeder muß seine Attacken erlernen!« "Die Stimme das ist Ash!" rief Gary! »Richtig Gary, ich bin's. Gary könntest du noch unsere Freunde aus Teak City nach Alabastia bringen.«

"Team Rocket ist die Gefahr", fragte James, "Wir sollen gegen unseren Boss antreten?" "Natürlich", gab Victoria von sich. Was denkt ihr denn wer ihr seid, ihr seid nicht länger Mitglieder des Team Rocket's. Ihr gehört zu den Auserwählten. Ihr solltet euch einen neuen Job suchen." "Begeht euch schon mal nach Alabastia", gab Gary von sich. Gary holte Mewtu aus einem Pokéball und ließ sich nach Teak City teleportieren. Wir anderen wurden samt Mauzi-Ballon direkt nach Alabastia, vor Ash's Haus teleportiert. Kurz darauf kamen auch schon die ,anderen' per Mewtu Teleport Express.

Gary:

Ich klopfte bei Misses Ketchum an, seltsamerweise versteckte sich Victoria hinter mir, war sie plötzlich Menschenscheu geworden? Mrs. Ketchum öffnete: "Falls ihr Ash sucht, der ist zur Zeit noch nicht hier. Aber er dürfte gleich kommen. Ihr könnt im Haus warten." Ohne zu zögern traten wir ein. Als alle drin waren, fragte Mauzi erst mal, woher sie denn wüßte das Ash gleich kommen wird! "Nun er hat grad mit einem ultramodernen Apparat angerufen, außerdem bringt er Misty mit meinte er!" Sie wurde durch ein plötzliches klopfen der Tür unterbrochen. "Wir gehen schon, ist für uns..." riefen Jessie und James da sie spürten das es für sie war! Misses Ketchum schaute nur verdutzt und fragte "was haben die gesagt?" "Das es für sie wäre!" übersetzte Mauzi!

Wir alle gingen wieder nach draußen, wo die drei legendären Hunde warteten. Suicune, das wußte ich durch Ash's Botschaft, war für Misty bestimmt, das hieß dann das für Jessie und James noch Entei und Raikou blieben. Schon hatte Jessie einen braunen Pokéball mit einem E drauf in der Hand und James einen gelben mit einem lila R. Beide warfen die Bälle gleichzeitig und schon waren die zwei Legendären gefangen. "Hurra, ich habe ein Pokémon", rief Jessie aufgeregt. Und hielt den Pokéball in dem sie Entei gefangen hatte stolz empor.

Ich meldete mich nun zu Wort: "Wir sollten in den Garten gehen. Wenn ich mit meiner Vermutung richtig liege, dann kommt Ash per Luftlinie." Ich schnappte mir Victoria's Handgelenk und ging mit ihr raus. Alle anderen folgten uns in den Garten und Suicune gleich hinter her.

Misses Ketchum:

Das Mauzi, welches für alle gesprochen hatte, spachtelte gerade, als wenn es 100 Tage nicht gegessen hätte! Doch wollte ich etwas wissen: "wieso hab ich die beiden vorhin nicht verstanden und wieso haben die anderen nichts gesagt und wie kann Ash Anrufen ohne das ich ans Telefon gehen muß???" "Fragen über fragen..." begann das Mauzi "Nun das liegt daran das die 6 von ihnen, welche die Auserwählten der Pokémon sind, nur noch Pokémonisch sprechen können, oder zumindest einige der sechs! Die anderen haben wahrscheinlich nichts gesagt, weil sie die 4 Auserwählten, welche schon hier sind, sowieso nicht verstanden hätte. Aber das mit der Sprache, kommt wieder in Ordnung, wenn sie die Welt gerettet haben. Und so wies aussieht ist Ash der Anführer, denn er besitzt Telepathische Fähigkeiten, mit denen er uns auch

hierher gelotst hat!" aufgrund von Mauzi's voller Schnauze konnte ich allerdings nur die Hälfte verstehen!

Ich ging nach draußen um mir alle einmal anzuschauen. Einige kannte ich ja, wenn ich da alleine schon an die drei Rocket Mitglieder Jessie, James und Mauzi denke. Aber auch Gary, Rocko und Tracy kannte ich schon. Ash hatte mir mal Richi vorgestellt, welcher mit Gary nach ihm die momentan besten Pokémontrainer waren. Auch Melody kannte ich, wenn auch nur vom sehen. Blieben also nur noch zwei Mädchen, die mir auf anhieb unbekannt waren. ‚Doch Moment mal... Das kann doch nicht sein, oder doch...‘ das eine der beiden Mädchen sah Ash wirklich zum Verwechseln ähnlich, also konnte es sich dabei nur um Ash's Zwillingsschwester Rimiko handeln.